

## Irwasda Polda Jateng dan Sejumlah Kapolresta Lakukan Kunjungan Kerja ke Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.PUBLIKMERDEKA.COM](http://CILACAP.PUBLIKMERDEKA.COM)

Mar 23, 2024 - 21:01



CILACAP, INFO\_PAS - Lapas Karanganyar menerima kunjungan dari Irwasda Polda Jawa Tengah dan Kapolresta se-Karesidenan Banyumas. Kedatangan rombongan disambut dengan hangat oleh petugas Lapas Karanganyar, Rabu (20/03/24).

Dalam kunjungan kali ini, koordinator wilayah Nusakambangan beserta Kalapas Se Nusakambangan turut mendampingi selama kegiatan berlangsung. Rombongan kemudian diajak untuk menjelajahi beberapa fasilitas yang ada di Lapas Karanganyar. Mereka berkeliling ke ruang kunjungan, tempat di mana warga binaan bisa berinteraksi dengan keluarga mereka melalui vc.

Selanjutnya, rombongan dibawa ke ruang konseling yang penting dalam memfasilitasi rehabilitasi dan pembinaan warga binaan, membantu mereka untuk

mendapatkan perspektif baru dan mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat.

Tidak hanya itu, rombongan juga diperkenalkan ke basement Lapas Karanganyar. Di sini, rombongan dapat melihat ruang tembak dan ruang isolasi warga binaan.

Kunjungan mencapai puncaknya ketika rombongan diajak ke control room, pusat pengawasan di Lapas Karanganyar. Mereka diperlihatkan bagaimana petugas lapas memantau dan mengelola aktivitas warga binaan secara real-time melalui berbagai layar monitor. Di sini, mereka dapat melihat dengan jelas bagaimana keadaan dan kondisi n warga binaan, memastikan bahwa semua berjalan sesuai dengan aturan dan prosedur yang telah ditetapkan.

Selama kunjungan, Irwasda Polda Jateng dan Kapolresta Se Karesidenan Banyumas mengungkapkan apresiasi mereka atas upaya Lapas Karanganyar dalam menjalankan tugasnya dengan baik. Mereka juga menyatakan komitmen mereka untuk terus mendukung dan bekerja sama dengan lapas dalam rangka memastikan keamanan, rehabilitasi, dan pembinaan narapidana untuk kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. Dengan kunjungan ini, hubungan antara lembaga penegak hukum dan lapas diperkuat, menciptakan sinergi yang kuat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.